



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵○喜田・田村・中村(雅)・向井

オ448回 例会 昭和59年9月10日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 岸 義朗会長

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. ビジター紹介 川島伊紗武様(有田南R.C.) 滝口昭二郎様(泉佐野R.C.)
門脇孝文様(海南R.C.) 山西輝明様(海南R.C.)
中村哲三様(海南R.C.) 小松照雄様(海南R.C.)4. 出席率の報告 会員総数 60名 出席者数 48名 出席率 80.00%
前回修正出席率 86.66%

5. 会長スピーチ

皆さんこんにちは、ビジターの皆さんよくおいで下さいました。さていよいよ来週ガバナーが公式訪問にお見えになります。公式訪問につきまして少しご説明させて頂きます。ガバナーの公式訪問の目的は、①効果的なクラブ協議会を催す②総合的なロータリーのスピーチをなさる③ロータリーに関する知識を普及強化する目的でクラブホーラムを開く、この3つの目的が上げられております。

予定と致しまして会長、幹事との協議を約1時間、例会では卓話を25分間なさいます。例会終了後協議会に入りましてクラブ役員、理事、各委員長が計画業績をのべ、又かかえている問題についてご相談をすると言う事になっております。堅苦しく考えずにロータリークラブの運営について日頃疑問に思っておられる事、又こう言う風にしたらどうかと言う様なご意見をざっくばらんに発言願えれば、非常に効果的な公式訪問の会がもてるんではないかと思っておりますので、よろしくお願ひ致します。又当日は例会の方の出席はもちろんの事、協議会におきましても出来るだけの出席よろしくお願ひ致します。

6. 幹事報告

○ メーキャップ

中道璋君 9月5日 粉河R.C.

7. 委員会報告

○ 親睦活動委員会 広野 旭委員長

海南クラブとの親睦ゴルフコンペの要項が決まりましたので、発表させて戴き

Discover a New World of Service**見つけよう 奉仕の新生面**

1984~'85年度 国際ロータリー会長 カルロス・カンセコ

ます。場所 国木原ゴルフクラブ、集合時間9時30分、スタート10時、団体戦の方は上位10名のネットのスコアで勝負を決定したいと思います。尚、登録料8,000円ですのでよろしくお願ひ致します。

8. クラブ協議会

○ 広報委員会 大川幹二委員長

広報委員会は、ロータリーの歴史綱領の趣旨並びに、クラブ活動に関する情報を地域の人々に提供し、ロータリーに対する正しい認識を深める様努力する。そのまず第一に、クラブ活動の状況をマスコミを通じ地域の人々に知ってもらう。事業所、会合等で機会あるごとに、ロータリーの性格を正しく認識してもらえる様努める。会長、幹事、情報委員会より価値のある広報材料を入手し、地方新聞等に連載する事を極力努める事でございます。

○ ロータリー財団委員会 奥村匡敏委員長

財団のプログラムの中には4つのプログラムがございますが、私たちの委員会としましては、2つだけ主に事業をする計画でございます。1つは財団への寄附で、もう1つは、奨学生への奨学金の申請をやりたいと思っております。264地区の財団の人当りの目標は、本年度も70ドルの目標をたてているそうです。この70ドルは普通寄附、特別寄附を合わせて70ドルです。創立10周年でございますので、この財団への寄附も今年は何とか普通年度より多く達成したいと考えております。又理事会にかけた上で、皆様方に月に1回10万ドルランチをめし上げただけたらと思っております。10万ドルランチとは、普通例会の食事は1,300円位ですが、それを600円～700円のカレーライス位でしんぼうして頂きまして、その差額を財団への寄附に回わす。そうすれば9月～6月まで約30万円の寄附が出来る事になります。財団の寄附の使い道と致しまして、当クラブは奨学金の申請をしたいと考えております。皆様のお知り合いで希望の方がありましたら申請をさして頂きたいと思います。当クラブも10周年でございますので出来るだけのご協力よろしくお願ひ致します。

○ ロータリー情報委員会 中村隆俊委員長

規定審議委員会は3年ごとにあります、一番新しい規定審議委員会はモンテカルロであったんですが、そこで決まった事で皆さんに関係のある事だけ申し上げますと、今まで例会の60%出席と言うのは、内規的に決まっていたらしいですが、今度の規定審議委員会で時間内に60%、いわゆる1時間の60%の出席がない限り、欠席とみなすと言う決定がございましたので、メーキャップに行っても必ず1時間の60%はいてほしいと言う事です。それから少しロータリーの特典と義務について話させて頂きますと、ロータリー会員は一業1人の会員制のロータリークラブによって選ばれた会員であると言う事が特典の一番で、他に国際ロータリーの徽章を使用する権利があり、又世界の仲間と友達になれ、世界中どこでも例会会合に出席する事が出来るなど等の特典があります。又義務は、ロータリーの原則及びクラブ定款細則に従いその規定を遵守しなければならない事等、会費

の納入、例会への出席、新入会員の推薦など多くの義務があります。皆さんも再確認して頂きましてふさわしいロータリアンになって頂きたいと思います。

○ 10周年記念委員会 吉田 隆委員長

10周年と言う事で、この10年をひとつの土台と致しまして気分を新たに、又記念式典、記念事業を通じましてより一層のふれあいの場を広げると言う事に意義があると思っております。岸会長さん以下執行部も非常に力を入れて下さっており、多額の予算も頂戴しておりますので、皆様方一致協力してご支援ご協力心からお願い申し上げるしだいでございます。具体的な事につきましては宮田さんより説明頂きますので、ご協力のほどお願い申し上げます。

○ 10周年記念委員会 宮田敬之佑副委員長

記念式典につきましては、和歌山西R.C.と合同でやらして頂く事になっております。ガバナーの都合等で5月10日に予定しております。記念事業につきまして実行委員会を開催し、案を協議致しまして現在理事会で検討して頂いております。案と致しまして太陽電池の下で、海南市の市民憲章を大きく掲示して、それに海南市のマーク、ロータリーのマークを付け、それを10周年の我々の記念碑としたいと考えております。出来れば海南市が50周年を迎えた今年の年度内3月までに記念碑を建てたいと思っております。又もう一つの案と致しまして、10周年記念誌を発刊したいと言う計画を持っております。皆様方から又他に良いご意見ありましたらご提案願いたいと思います。よろしくお願ひ致します。

○ 青少年交換委員会 向井久佳会長

一昨年度姉妹クラブの提携を結んだ韓国の江東ロータリークラブと、両クラブ内の青少年の相互交換を計画しております。ホームステイは最底3ヶ月位と言う事で日本の習慣や文化を勉強して頂くと言う事ですが、日本に受け入れる希望者が少なく困っている現状でございます。私たちのクラブ内におきましても、青少年交換に対する理解を深めて頂きたいと思います。

ニコニコ・米山・BOX

辻 秀輝君 近畿地区のペインクリニックの勉強会で針治療についての発表が表彰されました。

岸 義朗君 亀岡のホテルへ泊まりました時湯女（若い女性）が背中を流してくれましたので。

倉橋利幸君 海南医師会のゴルフコンペで優勝して夜のマージャンでヤクマンであがりました。

次回例会案内 昭和59年9月17日（月）PM12:30 於 海南商工会議所
ガバナー公式訪問例会

海南東ロータリークラブ会長の親書に対する江東ロータリークラブ会長の返信を記載致します。

拝　復

1984年7月5日付の貴翰は有難く拝受致しました。

何よりも先づ、貴海南東ロータリークラブの誕生十週年を衷心より慶賀致しますと共に、貴下の今後一年間に於けるクラブ会長、兼国際委員会長の被選に対し御祝いのあいさつを申し上げます。

そして偶々今年は、貴「海南東ロータリークラブ」と、私共の「江東ロータリークラブ」との姉妹結縁三週年を迎へる年でもありますれば、貴下も仰せられた如く我々両クラブの親善関係を一層密に一層堅固にする様力を尽して行きたいと思って居ります。

そしてこれは亦、Carlos Canseco 国際 ロータリークラブ会長が闡明なさった“奉仕の新世界を見出だせ”と言ふ、ロータリークラブ組織の目標にも寄与するものと信じます。

御示しなされた所に依れば、明春、貴海南東ロータリークラブの誕生十週年記念行事を御地で催するに際し、我が江東ロータリークラブのメンバーも同参共楽する様なされ度いとの御旨、有難く御受け致しますと共に、其の節は成し得る限り多くの会員を以て参加出来る様計らふ所存で居ります。

どうぞ宜しく御願ひ申し上げます。

終りに

盛夏 猛暑の此の日頃

貴会長様始め会員の皆様には、吳々も御自愛なさり恒に御健勝にあらせられますよう御祈りし乍ら、今日は略筆乍らこれにて筆を擱く事と致します。

乱筆余不備礼

1984.7.28

大韓民国ソウル江東ロータリークラブ

会長　金鍾憲 敬具

情 報 抄 錄

10月は職業奉仕月間だけにとどまらない

ロータリーにいつ入会したか、どの職業分類を貸与されているかにかかわりなく、職業奉仕月間は、あなたの職業分類の特別月間である。ロータリーの第2奉仕部門への献身を示すことによって、あなたの職業分類を高く掲げる最適の時である。

ロータリーを職場に生かす道を選ぼうと、青少年のための職業指導、または、再就職訓練プログラムを準備する道を選ぼうと、あなたの職業分類の輝きを増すことに役立つ。さらに、これこそ職業奉仕の真髓なのである。

ですから、10月中、あなたの職業分類に何かプラスすることを必ず実施してもらいたい。